

# Schulfrühstück auf der Wiese des Waldspielplatzes

Schülerinnen und Schüler frühstücken mit Begeisterung unter freiem Himmel



Das vor den Sommerferien aufgrund heftigen Regens abgesagte Schulfrühstück konnte letzte Woche am Weltkindertag bei allerschönstem Wetter nachgeholt werden. Damals wurde auf Wunsch der Schülervertretung ein gemeinsames Schulfrühstück auf dem Schulhof abgehalten. Aufgrund des großen Erfolges sollte es nicht nur wiederholt, sondern fest im Schulprogramm verankert werden. So wanderten am Freitag letzter Woche die Schülerinnen und Schüler von 14 Klassen zum großen Waldspielplatz zwischen Großenbuschstraße und Waldstraße.

Lesen Sie weiter auf Seite 11

Gut gefüllt war der Waldspielplatz mit den Schülerinnen und Schülern der Gutenbergschule

## Bericht zur Titelseite

Dort hatten bereits am frühen Morgen die Schulleitung zusammen mit den Jugendlichen der Klasse 8 ein großes Frühstücksbüffet aufgebaut.

Vor dem Frühstück wurden die auf dem weitläufigen Gelände vorhandenen Spielgeräte ausgiebig genutzt. Bei einem gemeinsamen



Begehrtest vor allem bei den Jüngeren war das Anbringen von „Tattoos“

Spiel wurden mit den mitgebrachten Decken Wasserbälle hochgehalten bzw. von Decke zu Decke weitergereicht. Natürlich war es neben dem vielen Spaß das ausgegebene Ziel, die Schülerinnen und Schüler auf diese Weise für ein gesundes und nahrhaftes Schulfrühstück zu sensibilisieren. Ein ausgewogenes Frühstück ist die Voraussetzung für die Gesundheit und Lernfähigkeit der Kinder. Immer wieder gibt es die Erfahrung, dass viele Kinder ohne Frühstück in die Schule kommen. Selbst das Pausenbrot fehlt oftmals in der Schultasche. Deswegen gab es bei dem nun startendem Frühstück neben zuckerarmen Müsliriegeln viel Obst und Gemüse sowie als Getränk Wasser. So konnten die Kinder auch die spannende Erfahrung des gemeinsamen Essens mit dem Einüben von Verhaltens- und Höflichkeitsregeln sammeln.

Natürlich durfte nach dem aus-

giebigen Picknick unter freiem Himmel weiter gelacht, geredet und gespielt werden. Der Förderverein unterstützt seit jeher derartige Maßnahmen, welche die

Schulgemeinschaft fördern festigen und hat für das Schulfrühstück die entsprechenden Mittel für den Kauf der Lebensmittel gestellt.



Vor dem Frühstück wurde ausgiebig gespielt